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☆ Очень важно начать с малого вокруг нас, с того, что может сделать каждый из нас！ 
・Для сохранения мест обитания диких птиц в первую очередь необходимо очистить 
реки и морские акватории. В свою очередь, чтобы реки и море стали чистыми, 
необходимо начать с малого вокруг нас, с изменения нашего быта. Во первых, 
регулярно проводить мероприятия по сбору мусора, высаживать как можно 
больше саженцев деревьев и цветов, постараться применить полученные на 
симпозиуме новые знания. 

・Мы не являемся ни политиками, ни директорами крупных предприятий, все, что 
мы в состоянии сделать для сохранения окружающей среды – это изменить наш 
быт так, чтобы не причинять ей вреда. Призываю всех приложить максимум 
усилий для сохранения окружающей среды, начав с малого вокруг нас. 

☆ Важно принимать активное участие в экологических мероприятиях, проводящихся 
в рамках школы и района！ 
・Я участвую в мероприятиях по благоустройству нашего поселка, высаживаю 
саженцы деревьев, участвую в создании клумб. 

・Мы приняли участие в изучении дальневосточной черепахи. В этом году мы 
вырастили 9 черепах и выпустили их в природу. Все участники отметили, что 
количество черепах ежегодно сокращается и ареал их распространения 
постепенно сужается. 

・Кедровые деревья безжалостно вырубаются и с каждым годом их численность 
сокращается, поэтому у себя в клубе мы занимаемся высаживанием саженцев 
кедра, помогая восстановить его популяцию. Количество высаженых нами 
саженцев очень небольшое, но тем не менее, в результате проводимых нами работ, 
популяция кедра увеличивается. Если один человек на планете посадит одно 
дерево, на Земле станет больше зелени и ее окружающая среда станет во много 
раз богаче！ 

・Мы разработали план по созданию в окресностях школы березовой рощи. В этой 
роще мыпланируем организовать место для отдыха и небольшой пруд, где хотим 
высадить цветы дальневосточного лотоса.  

・В 2005 году мы разработали план благоустройства окружающей среды под 
названием «Спасибо природе», согласно которому проводим мероприятия по сбору 
мусора и  очистке рек. Кроме того, нами были высажены 300 кедров, 61 береза и 
другие саженцы деревьев. С прошлого года мы активно занимаемся изучением и 
сохранением популяции дальневосточной лягушки, собираем ее кладки с 
обмелевших и помещаем их в полноводные водоемы.  

☆ Важно продолжать уже начатые мероприятия и проводить их постоянно！ 
・Мы выращиваем дальневосточный лотос, помогаем сохранить его популяцию. В 
прошлом году мы высадили лотос в 3-х водоемах, в 2-х из которых лотос пропрос и 
зацвел. В будущем мы хотим увеличить популяцию лотоса на столько, чтобы нащ 
район стали называть «краем лотоса».  

・Постоянное изучение редких лекарственных растений – важный шаг на пути к их 
сохранению от окончательного вымирания. Надеюсь и в дальнейшем продолжать 
свои исследования. 

☆ Необходимо расширять сферу деятельности и привлекать как можно больше 
участников！ 
・В экоклубе мы регулярно проводим сбор мусора на территории нашего района, 
занимаемся благоустройством окружающей среды. Мы хотели бы, чтобы ребята из 
других районов также смогли понять значение таких мероприятий и стали бы 
проводить подобные уборки в своих районах. Для этого мы проводим различные 



агитационные мероприятия в соседниз школах. 
・Мы создали свой экологический фонд, основной деятельностью которого является 
благоустройство нашего города и проведение образовательно-агитационных 
семинаров в области сохранения окружающей среды в других школах и для 
местных жителей, проведение анкетных опросов. В результате деятельности 
фонда, количество участников экологических мероприятий постоянно возрастает. 
Кроме того, нами был создан проект по сохранению водных ресурсов, с докладом о 
котором мы выступили на съезде скаутов. 


